

FACULTAD DE CIENCIAS

COMISIÓN DE CALIDAD DEL POSGRADO (CCPFC)

FECHA: 20-02-2013 Este documento se emite con anterioridad a la aprobación del Acta

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:
Primero: Tras la revisión del borrador del informe llevada a cabo por todos los miembros de la comisión, y la modificación del mismo con todas las indicaciones aportadas por dichos miembros, se acuerda aprobar la versión definitiva del Informe Global de Evaluación de la Docencia de las titulaciones de Máster de la Facultad de Ciencias para presentarlo a la Comisión de Calidad de la Facultad (a expensas de las matizaciones que en ella se puedan realizar).